

Communiqué Régional

27/03/2020

GESTION DE LA CRISE CORONAVIRUS ALSACE GRAND EST

-Nous traversons actuellement l'une de pire crise sanitaire connu de ce siècle, nous sommes attaqués par un ennemi invisible, qui peut ne montrer aucun signe de sa présence pendant 14 jours et qui est capable de se transmettre par contact humain, sur des objets et qui peut aussi se transmettre de façon aérienne par postillon et toux.

-Nous savons que ce virus est grave et mortel, peu importe l'âge ou la condition physique de la victime, il peut tuer autant un vieux qu'un jeune en pleine forme. Alors que toutes les autres administrations, le public en général essayent de se protéger avec des masques, que voyons-nous dans notre belle administration pénitentiaire ?

-Toujours pas de port du masque pour l'ensemble du personnel de surveillance, il n'y a pas non plus de dépistage que ce soit sur la population carcérale ou pour le personnel de surveillance. Sachant qu'une personne peut en contaminer plusieurs autres.

-Chaque jour le personnel de surveillance vient travailler avec la peur au ventre, la peur de contracter cette maladie.

HORIZON Justice CFE-CGC demande à ce que le port du masque soit obligatoire à tous les agents afin de les protéger et de lutter contre le COVID 19.

Qu'un dépistage de l'ensemble du personnel soit fait, ce qui clarifierait la situation et rassurerait tous les agents du service public pénitentiaire Alsace Grand Est.



**NOUS NE SOMMES PAS DE LA CHAIR A CANON !!!!!!!
L'ADMINISTRATION PROFITE QUE NOUS N'AYONS PAS UN DROIT DE RETRAIT !!!!**